

23.09.2021

Haben Sie die richtige Einstellung?

Betriebssystem, Programme, Apps und Soziale Medien – alle bieten unzählige Einstellungsoptionen, die sich bei jeder Aktualisierung zu vermehren scheinen. Bewahren Sie den Überblick.

Ob Windows 10, Google Chrome, Facebook oder Instagram: Wenn es um das Setzen der «richtigen» Einstellungsoptionen geht, verliert man in der Fülle der Wahlmöglichkeiten schnell die Übersicht. Kein Wunder, kommen doch bei jedem Update neue Optionen hinzu. Allerdings bekommt der Anwender von Neuerungen oft nicht viel mit, da die meisten Programme und Websites automatisch eine Vorauswahl treffen.

Wer eigenmächtig das Optionenmenu öffnet, findet nicht selten eine überwältigende Liste an Einstellungsvarianten vor. Und bemerkt dabei eventuell, dass die voreingestellten Standardwerte nicht optimal sind. Vor allem aus Sicherheits- und Datenschutzsicht ist eine Anpassung oft mehr als empfehlenswert.

Damit Sie im Einstellungsdschungel vor lauter Bäumen den Wald nicht aus dem Blick verlieren, finden Sie in unseren [Anleitungen](https://www.ebas.ch/infosheets) (<https://www.ebas.ch/infosheets>) konkrete Empfehlungen zu den jeweils aktuellen Optionen in den Bereichen Windows, Browser sowie Soziale Medien wie Facebook, Twitter, Instagram und LinkedIn.